

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

KOULA-MOUTOU : LA CROIX-ROUGE LOCALE RÉHABILITE LA POMPE PUBLIQUE DE KOUNGOU



Photo: DR

INOPÉRATIONNELLE depuis plus de 3 ans, la pompe publique du quartier Koungou dans le 1er arrondissement de la Koula-Moutou (Ogooué-Lo-Lo) vient d'être réparée par l'antenne provinciale de la Croix-Rouge. Le président local, Willfranck Mombo, et son équipe des volontaires ont pu réhabiliter cette pompe publique à la demande insistante des populations riveraines. Sa mise en service officielle a eu lieu dernièrement en présence du chef dudit quartier et du maire du 1er arrondissement de la commune de Koula-Moutou, Olivier Ndjindji. À cette occasion, Willfranck Mombo s'est dit heureux d'apporter le sourire aux populations de Koungou. Le maire Olivier Ndjindji, a, lui, remercié la Croix-Rouge pour cette prouesse et invité les habitants du quartier bénéficiaire à faire un bon usage de l'outil mis à leur disposition, pour améliorer un tant soit peu leurs conditions de vie.

PORT-GENTIL : "YIESSE" MILITE POUR L'AUTONOMISATION DE LA FEMME



Photo: DR

LA présidente de l'association "Yiesse" ou la "chance", Colette Madoungou Mbourou a échangé le week-end écoulé avec plusieurs femmes du 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil. Au menu de leurs discussions : leur autonomisation par le biais des activités génératrices des revenus (AGR). On notait parmi les convives plusieurs représentantes d'associations. A cette occasion, Cocolyllys, femme entreprenante bien connue dans les milieux associatifs, politique et musical, a exhorté ses congénères à être entreprenantes par la mise en œuvre des AGR. Car son souhait est de voir plusieurs de cet arrondissement devenir autonomes pour participer, à leur niveau, au développement de la capitale économique et du Gabon. Pour rappel, l'association Yiesse est une structure apolitique. En prélude aux scrutins de l'année en cours, Colette Madoungou Mbourou a invité les femmes à s'impliquer davantage dans le processus électoral, afin, a-t-elle indiqué, de ne pas laisser les hommes tout décider à leur place. Elle a salué l'adoption par le Parlement de la loi sur la protection du conjoint survivant. La cérémonie s'est achevée par la remise de présents aux convives.

KEKA & JPA

Port-Gentil : des chaises pour la chefferie du 2e arrondissement



Photo: Kourmous

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

UNE année s'achève, une autre vient de commencer. Et comme il le fait à chaque début d'année, le député du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle Otandault, était le week-end écoulé dans son siège politique pour souhaiter la "bonané" à ses nombreux électeurs. Et comme à chaque fois, c'est avec les chefs de quartier qu'il ouvre le bal de ces rencontres, avant de les poursuivre auprès

d'autres maillons de son fief politique, notamment les structures de base du PDG, l'UFDPD, les commerçantes, les jeunes, les chômeurs, les femmes leaders, etc. Avec les chefs de son fief politique, l'honorable Otandault a fait le condensé du récent discours à la nation du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Il a ressorti l'annonce faite par le chef de l'Exécutif de donner suite au dialogue national, qui réunirait les différentes forces vives de la nation, histoire de parvenir à des lendemains d'élections apaisés dans notre pays. Et comme 2023 est une année électorale,

le parlementaire, ancien ministre d'État du Budget et des Comptes publics, a invité les troupes pédégistes de son arrondissement à se mobiliser déjà pour une victoire sans faille d'Ali Bongo Ondimba, dans leur circonscription. Pour conclure, il a remis un important lot de chaises aux chefs, en sus de petites enveloppes remises pour la "Bonané". "Merci honorable pour tout ce que tu fais pour les habitants du 2e arrondissement. Continue ainsi car Dieu est un juste juge", a déclaré et remercié un des chefs honorés.

Oyem : pose des épaulettes aux gendarmes et matons promus



Photo: DR

Cérémonie de port de galons à la gendarmerie d'Oyem.

E.EBANG MVE
Oyem/Gabon

GENDARMES et personnels du corps autonome et paramilitaire de la Sécurité pénitentiaire, en service dans la province du Woleu-Ntem, et promus depuis le 1er janvier 2023, ont reçu leurs épaulettes le 13 janvier dernier, au Camp de la Légion de gendarmerie

départementale nord du quartier Mont-Miyéle, à Oyem. La cérémonie solennelle de port de galons s'est déroulée en présence du gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jules Djéki, et de plusieurs autorités civiles et militaires du Septentrion. Ils étaient au total 44 à avoir bénéficié du port des nouveaux galons, dont trois officiers supérieurs, à savoir

les lieutenants-colonels Jean Pierre Mavoungou (directeur de la prison centrale d'Oyem), Patrick Tchibinda (commandant du groupement de gendarmerie départementale du Woleu-Ntem) et le chef d'escadron Brice Kévin Papa (commandant de compagnie de gendarmerie de Bitam). Saisissant cette occasion, le commandant de Légion de gendarmerie départementale nord, le lieutenant-colonel Gaston Mbima, a invité l'ensemble des promus au tableau d'avancement à faire toujours preuve du sens du dévouement et de la discipline, afin d'espérer relever les nombreux défis qui se présenteront devant eux, dans l'exercice de leurs fonctions et dans leurs corporations respectives, en cette année 2023 et dans les années à venir. La cérémonie fut belle au regard de l'ambiance conviviale ayant prévalu. Le vin d'honneur offert par la suite a mis un terme à la cérémonie.